

PAPELES AL VIENTO
ABRAHAM GARCÍA IBARRA
(Exclusivo para **Voces del Periodista**)

Pemex: Cuando el destino nos alcanzó

Padre caballero/ hijo comerciante/ nieto pordiosero

LA CONJURA DE LOS YUPPIES ha tenido el desenlace letal que éstos maquinaron: Mientras que los más recientes ocupantes del Salón Oval de la Casa Blanca han colocado al pueblo de los Estados Unidos en el umbral del Tercer Mundo, sus pares mexicanos han corrido el estatus de México a la escala del de América Central y, como los países situados en la cintura del continente, está a punto de convertirse en importador de crudo, cuando ya es dependiente del suministro de derivados petroleros desde el exterior. El neoliberalismo totonaca empezó por hipotecar la factura de la renta petrolera y el Partido Acción Nacional ha puesto a remate la joya de la corona: **Petróleos Mexicanos**. Los **reyezuelos**

negros

(Manuel Gómez Morín

dixit

) han vendido hasta nuestras plumas.

PAPELES AL VIENTO

Escrito por Abraham García Ibarra
Martes, 20 de Marzo de 2012 13:32



[REDACTED]